

hari ini

Danuspenerbad Pimpin Upacara Tujuh Belasan Bulan Februari 2024 di Mapuspenerbad

Suhendi - BANTEN.HARIINI.CO.ID

Feb 20, 2024 - 16:43



TANGSEL - Komandan Pusat Penerbangan TNI Angkatan Darat (Danuspenerbad) Mayor Jenderal TNI Toto Nugroho, S.I.P M.Si bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) memimpin Upacara Bendera Bulanan yang

diikuti oleh seluruh Prajurit Perwira, Bintara, Tamtama, dan PNS Jajaran Mapuspenerbad, Balakada dan Gudmat serta Skadron 21/AAV di Lapangan Upacara Puspenerbad, Senin (19/02/24).

Pada Upacara tersebut, bertindak selaku Komandan Upacara (Danup) Letkol Cpn Yosi Iskandar, Perwira Upacara (Paup) Kapten Cpn Gusmianto dan pembaca doa PNS III/c Sukirna serta pembaca pembukaan UUD 1945, pengucap Sapta Marga dan pengucap Panca Prasetya Korpri masing-masing oleh Letda Cpn Agung, Serda Aprianto dan PNS II/c Dwi.

Dalam kesempatan tersebut, Danpuspenerbad membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc. Diawal sambutannya, Kasad mengucapkan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh prajurit dan PNS TNI AD yang telah menyelesaikan program kerja dan anggaran Tahun 2023 dengan baik. Dan hal-hal menjadi kendala dapat dijadikan evaluasi untuk pelaksanaan program kerja Tahun 2024.

Sebagaimana diketahui beberapa hari yang lalu bangsa Indonesia telah melaksanakan rangkaian pesta demokrasi Pemilu secara serentak di seluruh wilayah Indonesia dalam keadaan aman. Kasad juga berpesan agar tetap memegang teguh netralitas TNI sebagai komitmen kita bersama. Dan jangan terpancing atau terprovokasi oleh pihak-pihak tertentu yang memanfaatkan situasi politik untuk menyeret dan melibatkan kita ke dalam politik praktis, terutama memecah belah bangsa.

Untuk diketahui bersama, TNI AD telah meresmikan 1.898 titik sumber air di seluruh wilayah Indonesia. Selain itu, TNI AD juga turut berperan aktif dalam pelestarian alam. Dalam hal ini telah dilakukan berbagai macam kegiatan diantaranya rehabilitasi kawasan hutan, pembersihan sampah secara masif di berbagai fasilitas umum serta penanaman pohon keras di wilayah gundul.

"Ini wujud nyata TNI AD untuk menjaga kerusakan lingkungan kita bersama. Untuk itu saya menghimbau kepada seluruh prajurit dan PNS agar terus menggelorakan kepedulian terhadap lingkungan dan aktif dalam pelestarian alam sekitar," harap Kasad.

Diakhir sambutannya, Jenderal Maruli berpesan agar tetap meningkatkan keimanan dan ketagwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dalam setiap pelaksanaan tugas. Sikapi secara cerdas perkembangan situasi di sekitar, lapor cepat bila menghadapi permasalahan dan bijak dalam mengambil keputusan di era digital yang sebagai cepat seperti sekarang ini.

Selesai Upacara tersebut, Danpuspenerbad mengawasi pelaksanaan latihan Defile yang dilaksanakan rutin setelah selesai upacara.

Secara umum pelaksanaan upacara bendera 17-an bulan Februari 2024 di Mapuspenerbad berjalan dengan aman, tertib dan hikmat. (Pen Puspenerbad/Hendi)